



Communiqué de la FGR-FP :

Inflation galopante et économies sur le dos des fonctionnaires d'État.

Chacun-e ce matin en consultant ses comptes a pu vérifier que la revalorisation de 4 % n'était effective que pour le mois de septembre. Alors que la loi de finances rectificative avait acté une revalorisation des pensions de 4% au 1er juillet, force est de constater que cela ne s'est pas vérifié sur les bulletins de ce mois-ci. La revalorisation de 4% sur les mois de juillet et août devrait être versée sur la pension du mois d'octobre.

Ce décalage est d'autant moins justifiable que les fonctionnaires territoriaux ont tout perçu sur le mois de septembre, rétroactivité incluse. L'état employeur, une fois de plus, applique auprès de ses agents, qu'ils soient actifs ou retraités, une stratégie insupportable. La FGRFP dénonce cette désinvolture injustifiable au moment même où l'inflation ne fait pas de pause.

(30/09/2022)